

EVANGELISCHE
ALLIANZ
WIL



jennifer & martin generationen pepper

Allianz Musik- und Worship-Abend

Samstag, 14. Januar 2012 20:00 Uhr
Eintritt frei (Kollekte)

Getränke und Snacks vor und nach der Veranstaltung
laden zum Bleiben ein.

Veranstaltungsort:

Freie Christengemeinde Wil, Speerstrasse 18a, 9500 Wil

www.martinpepper.de

Compassion

WE PEPPER SONGS

Das aktuelle Album:



Martin & Jennifer Pepper:
Generationen
CD 946 423



Generationen
Songbook 5599 055

Erschienen bei

GerthMedien

jennifer & martin generationen pepper

Worship mit Tiefgang und geschliffene deutsche Sprache ist das Markenzeichen von Martin Pepper. Erstmals tritt er zusammen mit seiner Tochter Jennifer auf, die ihre Ausbildung zur Sängerin in den USA, Deutschland und England absolvierte. Texte aus der Bergpredigt und anderen Bibelpassagen formulieren Zuspruch und Ermutigung. Manches klingt wie ein Vermächtnis – eine Formulierung von dem, was eine Generation der nächsten zur Ermutigung weitergeben möchte.

Diese Lieder laden ein zur Versöhnung mit einer Wirklichkeit, die nicht immer unsere Hoffnungen und Wünsche erfüllt. Poetisch gefasste Gebete neben hymnischen Popsongs im Stil einer neuen Generation – eine wohlthuende Reise durch Momente des menschlichen Reifens. Toleranz und Verständnis, Weite und Liebe zeichnen die Grundfarben dieses Gemäldes der Begegnung von Generationen, das zu einem heilsamen Gottvertrauen einlädt.

„Man kennt sie durch Lieder wie „Auge im Sturm“, „Rückenwind“ oder „Der Herr segne dich“. Martin und Jennifer Peppers Lieder fußen auf den zentralen christlichen Glaubensinhalten und bringen sie so überraschend zur Sprache, dass man sich neu damit beschäftigen will. Durch die Ehrlichkeit ihrer Texte machen sie Mut, bejahen das Leben und fördern das Vertrauen in Gott. Und wer mit den Peppers zu tun bekommt, trifft wunderbare und natürliche Menschen, denen man das alles abnimmt.“

Ansgar Hörsting, Präses des Bundes Freier evangelischer Gemeinden

„Martin Pepper beeindruckt in seinen Konzerten durch die Vielfalt und Tiefgang seiner Themen. Auch wenn er durch seine Lieder im Gottesdienst bekannt geworden ist, vermittelt er darüber hinaus Mut zu inneren Wachstumsprozessen, mit denen jeder Mensch etwas anfangen kann. Und er bringt es gut rüber. Er ist nicht nur ein guter Songwriter, sondern ein versierter Pianist und Sänger mit hohem Unterhaltungswert auf der Bühne.“

Clemens Bittlinger, Liedermacher, Kolumnist, Beauftragter der Evangelischen Landeskirche in Deutschland für Mission und Ökumene

Martin Pepper ist Botschafter der Hilfsorganisation „Compassion“.

Compassion
mit Namen Jesu

www.martinpepper.de



GerthMedien
www.gerth.de